

Dengar Aspirasi Melalui Jumat Curhat, Kapolsek Pagutan Kunjungi Pondok Pesantren Darul Hikmah

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 13, 2023 - 13:01



Mataram NTB - Silaturahmi Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH bersama personel dirangkaikan dengan Safari Kamtibmas Jum'at Curhat mengunjungi Pondok Pesantren Darul Hikmah Karang Genteng Pagutan, Kelurahan Pagutan, Kecamatan Mataram Kota Mataram. Jumat, (13/01/2023)

Kapolsek Pagutan didampingi Picket Pawas P.S. Kanit Provos Aiptu I Gede Darmadi, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagutan dan Picket Patroli sebagaimana menindak lanjuti program Kapolri untuk menuju POLRI yang PRESISI,

Kapolsek Pagutan diterima langsung oleh Pimpinan Pondok Pesantren Darul Hikmah Pagutan TGH. Abdul Hamid, S.IP., dan Ustadz Ahmad Zakaria serta beberapa santri.

Iptu Sastrawan menyampaikan bahwa naksud dan tujuan bersilaturahmi dengan Pimpinan dan Pengasuh Pondok Pesantren Darul Hikmah Pagutan yaitu selain

memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Pagutan juga sebagai pemangku tugas menjaga Harkamtibmas diwilayah hukun Polsek Pagutan.

Dengan yang membawahi 6 (Enam) Kelurahan yakni Kelurahan Pagutan, Kelurahan Pagutan Timur, Kelurahan Pagutan Barat, Kelurahan Pagesangan, Kelurahan Pagesangan Timur dan Kelurahan Pagesangan Barat.

Program Kapolri dalam rangka Safari Kamtibmas Jum'at Curhat untuk menyerap informasi, saran dan masukan serta keluhan jika membutuhkan Polri sehingga terwujud kedekatan Polri dengan Masyarakat.

Kehadiran Polri ditengah-tengah masyarakat sebagai bentuk kehadiran Negara ditengah masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta mengajak peran serta masyarakat dalam menjaga harkamtibmas.

Kapolsek Pagutan juga menjelaskan kepada Pimpinan dan pengasuh Pondok Pesantren Darul Hikmah untuk sama-sama menjaga santri kita dari bahaya kenakalan pelajar/tawuran antar pelajar, balap liar dan bahaya narkoba yang sudah menyerang segala lini.

Ia pun meminta kepada perwakilan Santri tentang arahan yang sudah disampaikan Kapolsek tentang bahaya tawuran, balap liar dan narkoba, karena kalau sudah terlibat akan berurusan dengan Hukum, bentuk kedekatan Polri dengan Masyarakat.

Selesai menyampaikan arahnya Kapolsek Pagutan bersama Pimpinan Pondok dan perwakilan Santri melaksanakan foto bersama dilanjut dengan ramah tamah berakhir pukul 09.55 wita dalam keadaan aman tertib dan lancar. (Adb)